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Событие

Красная лента перерезана

24 октября в опорном университете состоялась презентация II пусковой очереди

высотного корпуса ВолгГТУ и расширенное заседание ученого совета университета.

Мы строили и строили и вот, наконец, построили! В опорном техническом университете

состоялась презентация II пусковой очереди высотного корпуса ВолгГТУ с посещением

аудиторий и других помещений стилобатной части (пристройка), бизнес-пространства

FabLab и расширенное заседание ученого совета университета.

Среди почетных гостей – заместитель губернатора Волгоградской области Зина Османовна

Мержоева. В фойе также были преподаватели и сотрудники вуза. Но перед тем, как

разрезать красную ленточку, ректор университета, академик РАН Владимир Ильич Лысак

поделился воспоминанием о том, что он сам был еще студентом, когда началось

строительство корпуса, а было это в далеком 1973 году!

Руководитель вуза подчеркнул, что огромный вклад в реализацию этого совершенно

новаторского по тем временам проекта внес президент ВолгГТУ, академик РАН Иван

Александрович Новаков, будучи в те годы ректором. Впрочем, высотный корпус и сегодня

выглядит таким – высоким, как ему и подобает, и современным! О том, как шло

строительство, мы уже рассказывали, поэтому останавливаться на этом не будем. Лучше

дадим сказать несколько слов тем, кто все делал для того, чтобы здание было построено.

Геннадий Николаевич Володькин, человек не нуждающийся в дополнительных

представлениях, всю свою жизнь он связан со строительством, в том числе много сил и

времени положив на нашу стройку.

«Не верилось, что мы сможем осилить этот проект, но ведь смогли же! Много чего

приходилось переделывать на ходу, но это было наше общее дело! Спасибо всем, кто

участвовал!» – отметил Геннадий Николаевич и передал слово еще одному небезызвестному

в Волгоградской области человеку. Михаил Карлович Норкин, который был и главным

архитектором Волгограда, и возглавлял управление Госстройнадзора, тоже «приложил руку»

к тому, чтобы сегодняшний праздник состоялся. И вот торжественный момент настал!

Ленточка под бурные аплодисменты была перерезана В.И. Лысаком, Г.Н. Володькиным и

М.К. Норкиным.

Потом состоялась экскурсия. Начав с новой столовой, политехникам и гостям показали

многочисленные помещения корпуса, а также отремонтированный 4 этаж ЛК-корпуса. Они

также ждут своего официального открытия и еще не начали работать в полную силу, но уже

сегодня можно сказать, что все то, что там есть, – это самое современное и передовое.

После этого началось первое расширенное заседание ученого совета в новом корпусе и в
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новом актовом зале! В самом начале был показан небольшой фильм, рассказывающий об

истории строительства. А затем слово было предоставлено Зине Османовне. Она

подчеркнула, что сегодняшнее событие – это результат огромного труда и большая заслуга

Ивана Александровича Новакова, это заслуга всех строителей и вклад всех, кто помогал

осуществить эту идею. «Все делалось для будущих поколений, для будущего вуза, региона и

страны! Еще раз огромное спасибо всем!» – поблагодарила всех З.О. Мержоева.

Но приятные моменты на этом не закончились. Дипломы кандидатов технических наук

получили Александр Олегович Таубе и Михаил Александрович Харитонов. Благодарность

заместителя главы администрации, начальника отдела образования Урюпинска С.В. Зубцова

за организацию выставки и представление кинетических скульптур «Слет футбольных

мячей», проводившейся в рамках праздничных мероприятий в честь 400-летия Урюпинска,

была вручена профессору ИАиС ВолгГТУ Сергею Дмитриевичу Стрекалову. Диплом

участника 31 Московской Международной выставки-ярмарки за учебное пособие

«Химическая технология. Альтернативные и биодизельные топлива», подготовленное

авторским коллективом кафедры ТОНС, удостоверение лауреата выставки научных изданий

«ВДНХ-2018» и медаль были вручены профессору кафедры «Технология органического и

нефтехимического синтеза» Юрию Львовичу Зотову.

И только после этого перешли к работе по повестке дня.

О результативности подготовки магистров по научным и технологическим направлениям

рассказал начальник управления науки и инноваций Н.А. Кидалов. Николай Алексеевич

отметил, что в этом году из стен опорного университета вышли 495 магистров, у которых

было 92 охранных документа и 2507 публикаций, 493 из которых – в журналах,

рекомендованных ВАК. Среднее количество публикаций по вузу – 5,15, среднее количество

публикаций в журналах, рекомендованных ВАК – 1. Говорил докладчик о научной активности

магистрантов и их научных руководителях, а также о победах во всероссийских конкурсах.

На заседании рассматривались кадровые и аттестационные вопросы, и сразу скажем, что

после тайного голосования и подсчета голосов, все кандидатуры были избраны единогласно.

Андрей Аликбаев.

Фото Андрея Дебелого.
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